



# ひいらぎ

垂水市立柞原小学校 学校だより

校訓  
キャッチフレーズ

自ら学ぶ子 やさしい子 元気な子  
笑顔があふれ 会話を弾む学校

令和4年9月発行

## 実りの2学期を迎えました

先日の振興会・PTA合同奉仕作業では、校区と消防団の皆様にご協力いただきました。日ごろからの校区の皆様のご協力に感謝いたします。夏休み明けで生活リズムが整わず、体調を崩す子がいないか心配していましたが、コロナ感染症等の影響もなく全員、元気に2学期をスタートすることができました。

さて、今年度の校区合同運動会は10月2日(日)(※午前中のみ)の開催を予定しています。昨年、校庭のフィールド内の芝生を張替え、水はけも良く、たいへんコンディションのよい校庭に仕上がりました。

運動会の準備も着々と進んでいます。子供たちは紅白に分かれ、5・6年生がリーダーとなって競技や応援の練習に一生懸命に取り組んでいます。校区合同の運動会が盛大に開催できることを心からお祈りしたいと思います。



【運動会に向けての50m走測定】

二学期の始業式で子どもたちに次のような話をしました。紹介いたします。

『世界には75億人以上の人がいて、毎日が誰かの誕生日です。曲「ハッピー・バースデー」は、今から128年前(1893年)にアメリカのヒル姉妹によって作られた曲です。原曲は「Good morning to all」という曲です。「全ての子供たちにすてきな朝を」。ごく、身近にある小さな幸せを歌った曲です。きょうもみなさんと「おはようございます」とあいさつが交わりました。そして、たくさんの笑顔をいただきました。すてきな朝のあいさつが今日もできたこと、明日もできること、そして、2学期が終わるまでずっとできること。そんな当たり前の幸せを大切に、明日からも元気なあいさつを交わしていきましょう。』

校長 吉富 和夫

## PTA・振興会合同奉仕作業がありました！

11日(日)は、PTA・振興会合同奉仕作業を行いました。今年度も、感染症の拡大防止に努めることで、規模を縮小して実施しました。

朝早くから、校庭周辺の草刈り、運搬作業、樹木の剪定作業をしていただきました。

夏の合間に草木が生い茂っていた校庭や裏庭がきれいになり、気持ち新たに2学期を進められる環境が整いました。また、3週間後の運動会に向けて環境がしっかり整いました。参加してくださった皆様、ありがとうございました。



【校庭の草払いの様子】



【校舎裏の草払い】

## 10月の主な行事

日曜日	行事等
1 土	運動会準備(振興会・PTA)
2 日	第14回柞原小学校・校区合同運動会
3 月	振替休日
4 土	校内読書月間(~11/2), 教育相談月間(~10/29)
14 金	校外学習 ※お弁当
19 水	二校集合学習(新城小) ※お弁当
25 火	6年生垂水中央中学校体験入学 5年生小・小連携交流学习
28 金	市小学生陸上記録会(5・6年, 午後, 垂小)

### ★ 垂水市理科作品審査会

<標本部門>

特選 1年 平原 翔太 「岩石採集」

特選 3年 平原 大輝 「岩石採集」

<研究記録部門>

入選 4年 黒川 美結 「ハイビスカスと松葉ボタンは1日の中でいつ咲くの」

入選 4年 山田 花笑 「気温と水温の変化」

入選 3年 岩元 瑛寛 「シャボン玉の中に入ったよ」

入選 1年 瀬戸口 紗蘭 「はっばくらべ」

入選 1年 柳田 華汰 「ペンのひみつ」

入選 1年 岩元 琉真 「とんだぞ!かみひこうき」

### ★ 垂水市水泳記録会

オープン 200mリレー 1位

金子颯介 篠原聖英 長峰颯紀 木原颯甫

## 受賞おめでとうございます！

夏休みの宿題からの出品です。  
よく頑張りました！

### ★ 県児童生徒作文コンクール垂水市審査会

特選

3年 平原 大輝 「赤ちゃん、もういらない」 →大隅地区審査へ

4年 黒川 美結 「けいぞくは力なり」 →大隅地区審査へ

5年 瀬戸口 大輔 「炭酸とランニング」

### ★ 南日本硬筆展

推薦 4年 黒川 美結

### ★ 垂水市福祉・作文コンクール

最優秀賞 黒川葉奈「行きたいところにいけるように」